

Hôtellerie de Plein Air ****

Aux portes des Gorges de l'Ardèche *The Gorges de l'Ardeche gateway*

Les Paillotes



*Soleil et douceur du climat méditerranéen,
chant des cigales et senteur de lavandes,
accueil chaleureux et convivialité ...
... c'est toute l'ambiance que vous retrouverez
au camping Les Paillotes*

*Sun and sweetness of the Mediterranean climate,
singing of cicadas and scent of lavenders, warm welcome and conviviality ...
... this is all the atmosphere that you will find at Les Paillotes campsite.*

Centre du village à 400 m - Piscine chauffée

400 m from the town center - Heated swimming pool





C'est à 2 pas du centre du fameux village de Ruoms, à proximité des majestueuses Gorges de l'Ardèche, que se trouve le camping **Les Pailletes**.

Idéalement situé à 700 m des plages, tout, depuis **Les Pailletes**, est accessible à pied pour de reposantes vacances sans voiture : un grand moment de tranquillité et de dépaysement dans une ambiance résolument conviviale et détendue. Place au farniente, à la baignade et à la pratique de nombreuses activités sportives et culturelles !!

Les Pailletes campsite is located just two strolls from the center of the famous village of Ruoms, near the majestic Gorges de l'Ardèche. Ideally placed at 700 m from the beaches, everything from **Les Pailletes** is accessible on foot for a great moment of rest and disorientation in a determinedly friendly and relaxed atmosphere. Enjoy farniente, bathing and practising of many activities !!





Ruoms

et ses environs



Au camping **Les Pailotes** un grand choix d'hébergements vous est proposé : Mobil-Homes confortables, gîtes très spacieux, Bengalis parfaitement ombragés ou emplacements de camping, chacun y trouvera son bonheur. Un vaste espace aquatique avec piscine et pataugeoire chauffées vous y attend également pour vous détendre.

At **Les Pailotes** campsite a wide selection of accommodations is proposed to you: comfortable Mobil-Homes, spacious cottages, perfectly shaded Bengali or camping pitches, everybody will find its happiness. A large aquatic area with heated swimming and paddling pools also waits for you there to relax you.





En Ardèche et au camping **Les Paillotes**, les vacances se conjuguent avec toutes les passions : de la simple randonnée pédestre ou visite de village, à l'accrobranche ou l'équitation, en passant par les sports en eaux vives, canyoning ou canoë, chaque journée vous offrira un large choix d'activités et d'animations !! Enfin, l'Ardèche c'est aussi une vraie terre d'accueil où le camping **Les Paillotes** sera heureux de vous recevoir chaleureusement et en toute simplicité sur l'un de ses 45 emplacements.

*In Ardèche and at **Les Paillotes** campsite, we like to enjoy holidays with passion : from simple hikes or visits of villages, horse riding or canopy walk, fast water sports, canyoning or canoeing, every day will offer you a wide selection of activities and animations !! At last, the Ardèche region is also a real welcoming land where **Les Paillotes** campsite will be happy to warmly receive in complete simplicity.*







Camping *Les Paillotes*

Chemin de l'Espédès

F-07120 RUOMS

+33 (0)4 75 39 62 05

+33 (0)6 73 18 72 50

www.campinglespaillotes.com

contact@campinglespaillotes.com

Le camping *Les Paillotes*

est situé à 400 m de la place du marché de Ruoms à coté de la cave coopérative.

- En arrivant de Vogüé par la D579, prenez à droite au 1^{er} rond point. Parcourez 50 m et prenez de nouveau à droite : nous sommes à droite de la cave.
- En arrivant de Vallon-Pont-d'Arc par la D579 ou de Grospièrres par la D111, prenez à gauche au 2nd rond-point après celui de Super U. Parcourez 50 m et prenez à droite : nous sommes à droite de la cave.

Les Paillotes campsite is located at 400 m from the Ruoms marketplace next to the wine co-operative.

- When coming from Vogüé using the D579, take a right turn at the first roundabout. Go 50 m and take another right : we are to the right of the wine co-operative.
- When coming from Vallon-Pont-d'Arc using the D579 or from Grospièrres using the D111, take a left turn at the second roundabout after the Super U supermarket one. Go 50 m and take a right turn : we are to the right of the wine co-operative.

